

Le Président passe aux questions diverses et donne la parole aux membres présents.

De nombreux membres évoquent la question de la baisse du nombre des membres de l'Association Sportive et des membres du Golf de Saint Cyprien).

Le Directeur du Golf répond aux multiples questions concernant le golf.

Il confirme une diminution de l'ordre de 40 membres qui se répercute aussi sur l'Association Sportive.

Thierry CLERC et Jean Marc MARIANI ont la difficile tâche de faire respecter les règles : tenue, horaires de départ non pris et les non annulés, fluidité, les parties à 1 ou 2 joueurs quant il y a du monde, le jeu lent et autres.

La direction du golf va être très sévère à l'encontre des récalcitrants aux règles et à la discipline ainsi que des multirécidivistes, les peines pourraient aller jusqu'à l'exclusion temporaire.

Les parties de 5 et plus sont formellement interdites même sur le 18 pour finir le trou

Monsieur HASS déplore le jeu lent et le mauvais niveau de certains joueurs (pas la carte verte).

La réservation des départs sur internet ne sera accessible que vers la fin de l'année (la société responsable du logiciel étant en faillite).

Les nouvelles douches au club seront pour bientôt, l'accent ayant été mis en priorité sur le parcours et les WC du trou n°5.

L'âge pour le mid amateur est de 30 ans et de 50 ans pour les seniors dames et messieurs.

La liste des compétition à venir est sur le tableau d'affichage et sur le site de l'Association Sportive, en attendant le livret qui doit sortir début mai

La séance est levée et un apéritif est offert aux membres présents .